

Calendario del compromiso con la comunidad

calendario 559
Del 27 de noviembre
al 3 de diciembre de 2016
CONTACTO
calendario@clarin.com

PARA AYUDAR ESTA SEMANA

Asociación Civil Nosotros X Otros

–**Responsable:** Olga R. Sassoni

–**Ubicación:** Chilecito, La Rioja.

–**Teléfono:** (03825) 15664505

–**Mail:** olgus_s@hotmail.com

–**Facebook:** /Nosotrosxotros

–**Actividades que realizan:** organización social que tiene por objetivo cuidar el medio ambiente, la salud y la seguridad vial de las personas. Realizan charlas informativas en escuelas, impulsan campañas de ayuda a damnificados de desastres

naturales y promueven acciones de reciclaje a beneficio de otras instituciones.

–**Necesidades:** cascos para motociclistas, máquina trituradora de papel, alimentos no perecederos, útiles escolares, ropa y calzado.

Encontrá más organizaciones para ayudar en: www.quieroayudar.org

DEL 2 AL 6 DE DICIEMBRE

Banderas por la inclusión

En el marco del Día Internacional de las Personas con discapacidad, CILSA ONG lanzará su campaña *Levantá la bandera de la inclusión* con el objetivo de promover la integración plena de este grupo social en la comunidad.

Según el último Censo Nacional de 2010, en nuestro país hay más de cinco millones de personas con discapacidad, cifra que representa cerca del 13% de la población. De este conjunto, un porcentaje importante no posee cobertura médica y sólo una minoría en edad de trabajar se encuentra ocupada. Se trata de un grupo social cuya integración se ve muchas veces dificultada por la presencia de barreras que le impiden el acceso a derechos básicos de educación, salud y trabajo.

Para dar visibilidad a esta situación y promover un cambio de perspectiva en la comunidad, la organización social CILSA lanzará la semana que viene la campaña *Levantá la bandera de la inclusión*, una iniciativa que busca transmitir un mensaje de igualdad de oportunidades, de empatía y de respeto a la diversidad. Del 2 al 6 de diciembre, la ONG desplegará la “Bandera de la inclusión” sobre el Obelisco de la ciudad de Buenos Aires, que alterará su aspecto habitual para convertirse en escenario de la conmemoración del Día



Compromiso de todos. Con acciones en la vía pública, CILSA promueve un cambio de mirada sobre la discapacidad.

Internacional de las Personas con discapacidad.

“Esta acción en la vía pública tiene por objetivo sensibilizar a la comunidad para vencer barreras y lograr una sociedad que no discrimine ni margine, brindando a todos los individuos igualdad de oportunidades para su desarrollo”, señalan desde la ONG presidida por Silvia Carranza. En esta oportunidad, además, se podrá descargar la primera aplicación de realidad aumentada que interviene un monumento histórico con el propósito de reflexionar

sobre la actualidad de las personas con discapacidad.

Realizada gracias al trabajo voluntario de un grupo de reconocidos profesionales y creativos, como Lorenzo Shakespear, Luján Pflaum, Fabiana Renault, la campaña busca llevar un mensaje de inclusión para que nadie quede afuera. “Necesitamos comprender que la diversidad nos enriquece”, reflexionan desde CILSA. Y concluyen: “La inclusión no es sólo una tarea de una ONG o de un gobierno, sino un compromiso de todos”.

DIRECTORIO

• CILSA ONG

0810-777-9999

Twitter: @CILSAong

FB: CILSA ONG Por la Inclusión

cilsa@cilsa.org

www.cilsa.org

CILSA EN NÚMEROS

- **39.000** sillas de ruedas entregadas desde el comienzo del programa en 1995.
- **4.950.000** de personas participaron de sus charlas y talleres de concientización en todo el país.
- **4.900** personas con discapacidad y en situación de vulnerabilidad social accedieron gratuitamente a capacitaciones, formación académica superior y formación laboral.
- **2.000** niños de sectores vulnerables reciben contención en los 33 hogares de día en todo el país.
- **1.300** deportistas con discapacidad participaron del Programa de Recreación y Deportes.

ACERCA DE CILSA

Fundada hace 50 años, CILSA ONG por la Inclusión tiene por objetivo promover la inclusión plena de niños, niñas y adolescentes en situación de vulnerabilidad social y personas con discapacidad. Su meta es vencer las barreras que impiden lograr una sociedad que no discrimine ni margine, brindando a todos los individuos igualdad de oportunidades para el desarrollo.